

Biographie

Marc Bédard

Président - fondateur

Lion Électrique

Marc Bédard a toujours été passionné par la technologie, l'innovation et la finance. En 2008, il a fondé Lion Électrique et, peu de temps après, a mis l'entreprise sur la voie de la zéro émission en s'engageant dans une gamme de véhicules de poids lourds et moyens 100% électriques. Sous la direction de Marc, en 2016, Lion a développé et lancé le premier autobus scolaire en Amérique du Nord spécialement conçu pour être entièrement électrique, le LionC, et a depuis étendu rapidement son portefeuille de produits à une gamme complète de camions et d'autobus 100% électriques. Motivé par la passion et l'innovation continue, Marc applique la rigueur et la résilience acquise en atteignant une ceinture noire en karaté Kyokushin pour diriger son équipe vers le développement de produits et services qui apportent des résultats concrets et un changement positif à la société.

Marc Bedard – Chief Executive Officer and Founder

Marc Bedard has always been passionate about technology, innovation and finance. In 2008 he founded Lion Electric, and soon after set the company on the path to zero-emissions by committing to an all-electric heavy-duty and medium-duty vehicle product portfolio. Under Marc's leadership, in 2016 Lion developed and introduced the first purpose-built all-electric school bus in North America, the LionC, and has since rapidly expanded its product portfolio to a full line of all-electric trucks and buses. Driven by passion and continuous innovation, Marc applies the rigor and resilience he learned attaining a black belt in Kyokushin Karate to lead his team toward the development of products and services that bring concrete results and positive change to society.